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          Работа нацелена на выявление проблем действующего порядка реализации механизма таможенной защиты прав на объекты интеллектуальной собственности и разработку предложений по его совершенствованию. Были поставлены следующие задачи: 1. Изучить теоретические основы государственного управления механизмами таможенного регулирования перемещения товаров, содержащих объекты интеллектуальной собственности. 2. Проанализировать деятельность таможенных органов Российской Федерации по защите интеллектуальных прав. 3. Выявить основные проблемы действующего порядка защиты таможенными органами Российской Федерации прав на объекты интеллектуальной собственности. 4. Разработать рекомендации по совершенствованию государственным управлением механизмами защиты таможенными органами прав на объекты интеллектуальной собственности при перемещении товаров через таможенную границу ЕАЭС. В рамках исследования был произведен анализ деятельности таможенных органов по пресечению ввоза на территорию Российской Федерации контрафактных товаров, а также приведены статистические данные. По результатам анализа были выявлены проблемы действующего порядка защиты таможенными органами интеллектуальных прав, и предложены рекомендации по совершенствованию действующих механизмов защиты.
        

        
          This work is aimed at identifying the problems of the current procedure for implementing the mechanism of protection of intellectual property rights and developing proposals for its improvement. The following tasks were set: 1. To study the theoretical foundations of public administration of the mechanisms of customs regulation of the movement of goods containing intellectual property. 2. To analyze the activities of the customs authorities of the Russian Federation in protecting intellectual property rights. 3. To identify the main problems of the current procedure for the protection by customs authorities of the Russian Federation of rights to intellectual property. 4. To develop recommendations on the improvement by the public administration of the mechanisms for the protection by customs authorities of rights to intellectual property when moving goods across the customs border of the EAEU. As part of the study, an analysis was made of the activities of customs authorities in curbing the import of counterfeit goods into the Russian Federation, and provides statistics. Based on the results of the analysis, the main problems of the current order of protection of intellectual property rights by customs authorities were identified, and recommendations for improving the existing protection mechanisms.
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